
StA Kirchhoff stellt die wesentlichen Inhalte der Sitzungsvorlage vor. 
 
RM von Heynitz merkt an, dass es grundsätzlich schade ist, wenn neben dem Rathaus-TV ein weiteres 
Instrument für den Bürger entfallen würde, man aufgrund des geringen Interesses aber keinen Sinn 
in der Fortführung des Bürgerhaushaltes sieht.  
 
RM Freygang bestätigt, dass der Bürgerhaushalt leider nicht zu dem gewünschten Erfolg geführt hat. 
Ebenfalls dankt dieser den MitarbeiterInnen der Verwaltung für die fleißige Arbeit im Rahmen des 
Bürgerhaushaltes. 
 


